



## Sortie du 22 octobre 2011 en forêt de Barbeau



Nous étions plus d'une trentaine de personnes AMF et SMF pour cette sortie en forêt de Barbeau par un beau soleil et une température assez clémente.

Malgré les 15mm de pluie tombés 3 jours avant, les champignons n'étaient pas au rendez-vous. Il est vrai que la fraîcheur matinale (-2° hier et 0° aujourd'hui) n'est pas très favorable à une poussée.

Malgré tout, quelques espèces courantes collectées ont pu être présentées aux néophytes.

A noter, fait exceptionnel, Jean n'a pas coupé le seul cèpe (*Boletus edulis*) trouvé mais il l'a emporté pour son dîner.

*Jean-Pierre Jolivet*